



Ken Salazar asegura que "EE. UU. dejó doctrina de **Trump** para mejorar lazo con **México**"

RAÚL RAMÍREZ

Fiel a su estilo de no entrar en polémicas ni cuestionamientos que pudieran tensar las relaciones entre México y Estados Unidos, de entrada a los próximos encuentros que habrán de sostener los mandatarios de ambos países, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, afirmó que con la dirección del presidente Biden y la colaboración del presidente López Obrador, ambas naciones lograrán "algo que nunca se ha hecho": "crear una frontera moderna, segura, y eficiente".

El embajador Salazar sostuvo que el presidente Biden rechazó por completo "la doctrina del presidente Trump", para volver a hermanar a ambos pueblos.

"Y ese rechazo es importante porque nosotros celebramos la diversidad, que todos somos humanos, no importa de dónde vienen, nosotros no creemos en la doctrina de que hay unos superiores a los otros, que es lo que se decía en el tiempo ante-

rior".

Sobre dicho tema, el funcionario estadounidense dijo que **bajo la doctrina trumpista, pasaron más de 5 años sin diálogo entre los dos países, por lo que consideró que "ahora tenemos la oportunidad de consolidar una relación más fuerte que nunca"**.

En la reunión sostenida con Ken Salazar, el presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel, destacó las dimensiones en las que se fundamenta el vínculo bilateral entre las dos naciones: en el pasado, en el presente y en el futuro.

Creel expresó que, "si queremos entender el presente, tenemos que tomar en cuenta un presente complejo con una frontera de 3 mil 400 kilómetros, 47 puertos de entrada y casi 800 mil millones de dólares de comercio".

En el Salón Legisladores de la Cámara de Diputados, el diputado presidente manifestó que **México y Estados Unidos también mantienen una relación compleja en materias de seguridad y migración.**